



Morena sugiere dar incentivos a inversionistas extranjeros de producciones audiovisuales

Las diputadas de Morena, Alejandra Pani Barragán y Yeidckol Polevnsky Gurwitz impulsan una iniciativa que busca otorgar estímulos económicos a personas extranjeras que invierten en obras cinematográficas y audiovisuales en México.

De acuerdo con las legisladoras el estímulo podría otorgarse mediante certificados que dependencias con autoridad fiscal puedan expedir y “cuyo importe se determinará aplicando 20 por ciento al monto de las inversiones y erogaciones efectuadas en territorio nacional”.

“Dichas personas físicas o morales podrán acreditar el importe del certificado contra el Impuesto Sobre la Renta (ISR) causado en el ejercicio en el que hayan adquirido el certificado”, agregaron en su planteamiento.

Sin embargo, para que el documento y monto pueda ser otorgado al inversionista extranjero, éste tendrá que inscribirse en el Registro Nacional de Inversiones Extranjeras.

Y es que, de acuerdo con las diputadas, México cuenta con una larga trayectoria en las producciones audiovisuales y de la misma manera, es reconocido por contar con diferentes actores altamente conocidos en la industria.

“Los incentivos a proyectos audiovisuales contribuirán a fortalecer la actividad económica de la industria cinematográfica, generar empleos, la exportación y contratación de bienes y servicios, la transferencia de nuevas tecnologías y procesos innovadores de la industria fílmica”, aseguraron Pani Barragán y Polevnsky Gurwitz.

<https://www.milenio.com/politica/morena-sugieren-incentivos-extranjeros-inviertan-cine>